

Trophée gagné le

Dimanche 16 février 2014 - Rando VTT
GYNEPOLITAINE - La Ville aux Dames

20 Participants



Bonjour Jean Luc

Su tu savais l'immense plaisir que vous avez pu apporté au club ESVD Cyclo de la Ville aux Dames. C'est réconfortant d'avoir de superbes amis. Je sais que vous n'avez pu repasser pour la remise des récompenses. Je vous ai excusé. Vous avez gagné un trophée pour le meilleur club représentatif. C'est Christian Taillebourg qui te le remettra. Nous étions 278 participants et 68 bénévoles.

Mise à part vous, le club de Veigné et heureusement que vous étiez là, il n'y avait pas grand monde des clubs du codep 37. Très déçu de la non participation d'ARCA Amboise et ce n'est pas normal pour des vététistes.

Passe le message à tes adhérents : Merci

Sincères amitiés
Yvon